# 元吉町

祇園 新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、 活動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様 **Email**:gionshinbashitatumi@gmail.com とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。

2017年 (平成29年) Vol. **22** 

発行:元吉町まちづくり部

TEL:090-1918-4249(冨田)

**HP:** http://gion-shinbashi.blog.jp/

# 第28回 意見交換会のご案内

### 園新橋景観づくり協議会Q&A 祇

*o* ? 面 倒になるの ? 会 がいるの?

【日時】2017年3月14日(火)午後1時30分~3時

【場所】「登希代の2かい」(大和大路新橋通上ル東側)

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています!

#### 辰巳大明神 初午祭 取 組

れました。

商売繁盛・家内安全・開運・豊作を祈願するため、地域の内外より多くの \ 方がご参拝くださいました。

祭りを彩るのぼりの準備と片付けは手際よくなり、足洗のお雑煮が出来る まで時間を持て余す場面も(^^;

その恒例のお雑煮は登希代さんに作っていただきました。 また ZEF さんよ り温かいコーヒーの差し入れをいただき、楽しい時間となりました(^^)



町内外からたくさんのご参 拝していただきました。

## 白川のお掃除

3月5日(日)朝から約1時間、白川のお掃除を行いました。

川水が少なくなるこの時期にあわせての実施ですので、1年間のゴミを集め ることになります。

ゴミ袋の数では20袋程でしたが、ゴミ袋に入らない枯れ枝等が多かったの で、もっと丈夫なゴミ袋があればと思います(笑)

これから3月末から4月のはじめにかけて白川の桜がきれいに咲き誇り、 楽しみな季節となりますが、散ってしまった後もまちづくり部で掃除を行う予 定です。皆様のご参加をお待ちしております m( ) m



23 名が参加しました。老若男女さま ざまですが、その交流も楽しみです。

### 第27回意見交換会く看板・提灯・のれん・すだれ>

意見交換会では、祇園新橋景観づくり協議会の活動のひとつである事前協議の 1 対象となる看板等について、京都市の担当者を交えて勉強しました。

看板等には京都市の基準が定められていて、特に伝建地区では特別規制地区と なっています。しかし、大きさをはじめ、色や形などの基準が祇園新橋という地 域性を反映するには十分ではないと感じました。

事業者の方からも、景観を守りたいが地域の約束事がわかればやりやすい、と の意見もでました。協議会では伝統的なしきたりを踏まえたわかりやすいルール をつくることが求められると確認いたしました。



2月7日(火)「登希代の2かい」 にて。参加者は18名でした。

# 祇園新橋景観づくり協議会に関する Q&A

協議会の設立について、よく聞かれる質問をまとめました。

### Q 協議会を設立するメリットは?

A 本協議会は、祇園新橋にふさわしい景観を守るため、地域の皆さんの力をあわせる、 大きな柱となります。

また、京都市から地域景観づくり協議会としての認定をもらう予定で、公的に認められた協議会になります。京都市をはじめ様々な団体や企業との連携することが可能となり、より力強い活動となります。

### Q 新たに建築物に制限がかかるの?

A 今回立ち上げる協議会は、地域内で建て替え、改築、看板の設置などを行うときに、 協議会に知らせて事前に話し合いをすることが必要となりますが、手続きが加わるだ けで、新たな制限がかかるわけではありません。

しかし、地域の思いを伝える機会となりますので、しっかりとお願いをしていきたいと考えています。

### Q 協議会は、会費などを集めるの?

A 本協議会は、弥栄学区自治連合会の各種団体の一つに位置付けられ、自治連合会から の補助金等で運営を予定しており、会費等を集める予定はありません。

会員の皆様には、様々な意見をだしていただいたり、活動に参加していただくことが 大切だと考えております。

### Q 協議会の活動には、どのような参加ができるの?

A 協議会では、地域内で住んでいる方、お店をされている方、建物を所有されている方 の中から、ひとつの建物に代表としてひとりの会員をたてていただく予定です。

また、協議会の活動に賛同していただける方には地域の内外を問わず、個人でも法人でも賛助会員となって活動に参加することができます。

\*\*\*\*

元吉町まちづくり部は、4月以降「祇園新橋まちづくり部」と改称し、祇園新橋地域 全体のまちづくりに、より係わりをもっていきたいと考えています。

こちらは「部活動」ですので、難しいことは抜きにして気軽に楽しくやっていければなっと思っています(^^)

「協議会での活動は難しそうやけど、ちょっと様子見てみよっかな」 的なお試し参加も大歓迎していきます(笑)